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第１３回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２９年１０月４日 水曜日 午後７時３０分から午後８時１５分 

２．場 所  神社小学校 図工室 

３．出席者  委 員   １４名 

       事務局    ４名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１） 校名候補の選定について 

（２） その他 

５． 会議内容 

 － 会議の「公開」「非公開」について － 

会 長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

事務局 

 

本日の議題は、「校名候補の選定について」であり、特に非公開として取り扱

うべき内容はないと考える。 

会 長 事務局から「非公開」として取り扱う内容はないということなので、本日の会

議は「公開」としてよいか。 

各委員 異議なし。 

会 長  では、本日の会議については原則どおり「公開」とする。 

 － 開会宣言 － 

会 長 ただ今から「第１３回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

 － 校名候補の選定について － 

会 長 まず、「校名候補の選定について」事務局より説明する。 

事務局 参考資料により、説明（略） 

会 長 ただ今の説明について、質問や意見はあるか。この８候補からどのように絞り

込むか、意見を出してほしい。 

委 員 挙手をしてはどうか。それぞれに意見は持っていると思う。 

会 長  提案いただいたように、これがよいと思うものに挙手をするというのでどうか。

挙手は３回まででどうか。 

事務局  今回、欠席連絡のあった委員の方にも意見を聞いている。 

会 長 結果に足す、ということでどうか。 

委 員 異議なし。 

会 長 それでは、挙手をお願いする。  

 （各委員、８候補に挙手） 

会 長 事前に意見を聞いていた分を足して、「伊勢みなと小」10、「いせみなと小」2、

「大神小」2、「神湊小」4、「港小」9、「みなと小」11、「下野小」0、「海風

小」2   

このような結果となったがどうか。 
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委 員  他市にある港小と区別するために、伊勢をつけたほうがいいのではないか。 

事務局  たしかに松阪市にも同名の小学校がある。 

会 長 伊勢市立伊勢～小学校というと伊勢が重なり長くなる。小学生にとっては、短

いほうが呼びやすいように思う。 

委 員 ここで一つに決めるのか。 

会 長 ２～３の候補に絞ったものを、教育委員会に上げて、最終は市議会で決定する。

事務局 １つに絞って上げていくこともできる。複数候補がある場合は、優先順位をつ

けてほしい。 

委 員  決定権がないのであれば、候補はいくつか出したほうがベターではないか。 

委 員 みなと小が一番いいと思う。 

委 員 これ以外で、マリン小がいいという意見も聞いた。 

会 長 平成26年度より、統合準備会で選定方法について検討し、公募を行った後に8つ

に絞り込んだもの。これまでの経過を踏まえて、この８候補のなかから選定する

こととしたい。 

委 員 異議なし。 

会 長 票数からすると、「みなと小」、「伊勢みなと小」、「港小」の３候補となる。

この順番で優先順位をつけるか。 

委 員 伊勢市立伊勢～とかぶるのはどうかという意見があったが、２番でよいか。 

委 員 「みなと小」がひらがなで小学生らしくてよい。 

委 員 「港小」は他市にもある。 

会 長 「みなと小」が良いという意見が多い。これを優先順位１位とし、「伊勢みな

と小」、「港小」はそれほど差がないように思うため、同列２位ということでど

うか。 

委 員 異議なし。 

会 長 それでは、校名候補「みなと小」を優先順位１位、「伊勢みなと小」、「港小」

を同列２位として、選定することとする。 

事務局 校名については、あくまで校名の候補ということで御理解いただきたい。 

委 員 教育委員会ですべての候補が採用されないということはあるか。 

事務局 今までは、第１候補で決まっている。これは、統合準備会での検討結果を教育

委員会も尊重した結果である。 

会 長 校名決定のスケジュールは今後どうなる。統合準備会だよりでは、平成30年度

とあるが。 

事務局 まず、教育委員会にかけて、その後市議会で決定となるが、時期については事

務局で調整を行う。 

会 長 校名が決定後に、校歌・校章の検討に入るか。 

事務局 校名決定と併行して、校歌・校章を進めてきた例もある。また調整したい。 

会 長 他に何かあるか。 

委 員 前回の会議録を見ると、学校周辺の道路について、新たに整備を行う部分に歩

道の設置を考えているとあるが、図面が示されたのか。 

事務局 学校の位置図や配置図を示した。歩道入りの地図ではない。 
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委 員 現在ある馬瀬側の道路に歩道を整備する計画はないか。 

事務局 馬瀬側の道路（市道18号線）については、通学路としての安全性を確保するた

め横断歩道の設置等について関係機関と調整をしている。道路を横断するが、す

ぐ学校に入れるようにする。交通量が多いため通学路とはしない。 

委 員 歩道整備をする敷地東側の道路はあまり人が通らないのではないか。 

事務局 港中学校の通学路になっている。 

委 員 馬瀬側の道路（市道18号線）について、通学路としては使用しなくても地元と

しては、歩道があればいいと思う。 

事務局  教育委員会としては、通学路としてどうかを考えている。 

会 長 次回の会議では、通学路が議題となる。また、関係機関との協議内容等につい

て報告されたい。 

  － 日程調整 － 

事務局  次回の会議については日程調整後、ご連絡させていただきたい。 

会 長 第１４回統合準備会の日程は、調整後事務局より連絡する。 

 － 閉会 － 

会 長 第１３回 神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 


